

令和3年9月21日

西宮市政記者クラブ 各位

西宮市立中学校生徒における新型コロナウイルス感染症患者の発生について

9月19日（日）、本市の市立中学校生徒が、新型コロナウイルス感染症患者であることが確認されました。

1 生徒に関する情報

- (1) 学 校 : 西宮市立上甲子園中学校 生徒2名
- (2) 濃厚接触者 : なし

2 PCR検査について

保健所による積極的疫学調査が実施され、その結果「濃厚接触者なし」と判定されましたが、保健所と協議の結果、念のため当該生徒に関係するクラスの生徒を対象にPCR検査を実施します。

3 学校の臨時休業等について

当該クラスを、関係生徒のPCR検査結果が判明するまでの間（9月21日・22日）を臨時休業とし、再開時期等については保健所と相談して決定します。

なお、現時点では健康状態などに問題のある生徒や教員の報告はありませんが、引き続き保健所と連携しながら、適切な措置を講じてまいります。

患者やそのご家族、学校関係者、近隣にお住いの皆様に対する偏見や風評被害につながる行為については許されるものではありません。
人権尊重及び個人情報保護に特段のご理解とご配慮をいただきますようお願いいたします。